

Vos questions / nos réponses

test urinaire cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 27/07/2012 20:02

Bonsoir cela fait 4semaines que j ai arrété de fumer, j'étais une consomatrice régulière et au résultat du test urinaire on me marque réaction douteuse que est ce que cela veut dire? Suis je encore positive? Je ne sais plus quoi penser!! Je suis perdu!!

Mise en ligne le 30/07/2012

Bonjour,

Le cannabis, en cas de consommation régulière, peut être détecté dans les urines pendant 30 à 70 jours. Il se peut donc qu'après 4 semaines d'arrêt, votre test soit encore positif. Une réaction "douteuse" à un test signifie que le résultat se situe à la limite entre ce qui est considéré comme positif et ce qui est considéré comme négatif.

Cordialement.
